

連結性イニシアティブの連結に関するASEAN+3首脳声明

(和文骨子)

(2019年11月4日, 於: バンコク)

- インフラ連結性, 持続可能な交通並びに地域及び地域間の経済統合及び協力の促進における平和的協力, 開放性及び包摂性, 相互学習及び利益の共有の精神の重要性を確認。(前文パラグラフ4)
- ASEAN連結性マスタープラン(MPAC)2025の成功裏の実施を支援するため, 東アジアにおける地域の連結性及び協力活動を促進するとのコミットメントを再確認。(前文パラグラフ12)
- インド太平洋に関するASEANアウトルックで示された開放性, 透明性, 包摂性及びASEAN中心性の原則に留意しつつ, 地域の連結性強化へのASEAN+3各国のコミットメントを再確認。(前文パラグラフ13)
- 持続可能で質の高いインフラを広く受け入れられた国際的な原則に則って促進する必要性を再確認しつつ, 東アジア地域における人間本位で人間中心で持続可能で包摂的な成長及び発展を達成するため, MPAC2025と日本, 中国及び韓国によって促進される主要な連結性イニシアティブとの結びつき及び相乗効果を拡大することにより, ASEAN+3各国間の地域の連結性を促進。(パラグラフ1)
- シームレスな物流を確保し, ASEAN+3各国の競争性を強化するため, とりわけASEANとより広範な地域との間の陸空海交通を含む統合型交通システムを推進することで, 物理的連結性を強化。(パラグラフ5)
- ASEAN+3各国におけるデジタル連結性及びイノベーションを促進。(パラグラフ6)
- 旅行・観光訪問の促進及びクオリティ・ツーリズムの発展を強化し, 文化交流・協力を更に強化することにより, 人と人との連結性イニシアティブにおけるより多くの人の関与と協力を促進。(パラグラフ8)
- 技術教育及び訓練並びに職業教育及び訓練(TVET)の分野におけるインターシップを含む人材資源育成へのより大きな関与や, ASEAN+3各国の

高等教育の流動性・質保証の更なる促進を通じ、人と人との連結性を強化。(パラグラフ9)

●サイバー犯罪並びに暴力的過激主義、情報通信技術の誤用及び悪用、国境を超える犯罪に関与する主体・個人の強化された連結性などの問題に対処するフォーラムとしての国連犯罪防止刑事司法会議を認識しつつ、これらの問題を防ぎ、対処するためのASEAN+3協力を強化。(パラグラフ10)

(了)